

Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Ausschusses für Kultur und Sport in seiner Sitzung am 08.12.2015 und auf die am 15.12.2015 getroffene Dringlichkeitsentscheidung.

Abg. Krupp bemerkte, dass sie sich im vergangenen Jahr in Rheinbach in einer Bücherei angemeldet habe, um diese Onleihe zu nutzen. Die Onleihe sei eine gute Serviceleistung, die man heutzutage als Nutzer in Bibliotheken erwarten könne. Außerdem sei es sehr positiv, dass der Rhein-Sieg-Kreis in diese Sache investiere und die Kreis- und Hochschulbibliothek bei der Onleihe mitwirken würde.